

50Hertz

## Richtfest für neue Firmenzentrale

**[09.09.2015] Der Übertragungsnetzbetreiber 50Hertz hat Richtfest für seinen neuen Unternehmenssitz im Gebiet der Europacity Berlin gefeiert.**

Im März 2012 hat Übertragungsnetzbetreiber 50Hertz die Entscheidung getroffen, eine neue Unternehmenszentrale im Gebiet der Europacity Berlin zu bauen. Am Montag (7. September 2015) feierte das Unternehmen das Richtfest. „Wir freuen uns auf unseren neuen Standort in der Europacity und auf diese einzigartige, sich rasant entwickelnde Nachbarschaft“, sagte Boris Schucht, Vorsitzender der Geschäftsführung von 50Hertz. Laut 50Hertz entstand in zehnmonatiger Bauzeit der eingeschossig unterkellerte Rohbau mit 13 Geschossen und einer Höhe von 52 Metern. „Das ist beeindruckend und plangerecht, im Budget und in guter Qualität“, so Schucht weiter.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, 50Hertz, Berlin